

*matière de Traité. Porte sur la forme et la négociation des traités conclus avec les états non-membres de la S.D.N. ....* 146

**127.** 11 nov. *Extraits du procès-verbal du Comité des relations intra-impériales. Traite de l'application des lois des dominions, de l'émission de l'exequatur des consuls et des communications diplomatiques .....* 151

**128.** 12 nov. *Extraits du procès-verbal du sous-comité sur la procédure en matière de Traité. Porte sur les relations entre les membres de l'Empire en rapport avec la S.D.N. et les traités .....* 153

**129.** 15 nov. *Extraits du procès-verbal de la Conférence impériale, 1926. Porte sur la défense impériale .....* 158

**130.** 16 nov. *Extraits du procès-verbal du sous-comité sur la procédure en matière de Traité. Approbation est donnée au rapport et à la clôture des débats ..* 162

**131.** 18 nov. *Extraits du procès-verbal de la Conférence impériale, 1296. Approbation est donnée à la résolution concernant le Comité économique impérial .....* 163

**132.** 18 nov. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales. Examen est fait du rapport du Comité et approbation est donnée ....* 164

**133.** 19 nov. *Extraits du procès-verbal de la Conférence impériale, 1926. Approbation est donnée à la résolution sur la défense et examen est fait du plan d'établissement d'outre-mer .....* 168

**134.** 19 nov. *Extrait du procès-verbal du comité des relations intra-impériales. Modifie le rapport .....* 170

**135.** 8 déc. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général. Demande son accord pour la signature d'un traité entre l'Angleterre et le Hedjaz sans limitation géographique des pleins pouvoirs .....* 171

## 1927

**136.** 16 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions. Donne son accord à la formule de signature mais déclare que le Canada ne ratifiera pas le traité .....* 171

**137.** 2 mai *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général. Demande instamment son accord à la ratification* 172

*cedure. Discusses form and negotiation of non-League treaties .....* 146

**127.** Nov. 11 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations. Considers operation of dominion legislation, issue of exequaturs to consuls and diplomatic communications .....* 151

**128.** Nov. 12 *Extracts from Minutes of Sub-Committee on Treaty Procedure. Discusses the relationship between members of the Empire with reference to the League of Nations and treaties ..* 153

**129.** Nov. 15 *Extracts from Minutes of Imperial Conference, 1926. Discusses Imperial defence .....* 158

**130.** Nov. 16 *Extracts from Minutes of Sub-Committee on Treaty Procedure. Approves report and concludes deliberations .....* 162

**131.** Nov. 18 *Extract from Minutes of Imperial Conference, 1926. Approves resolution on Imperial Economic Committee .....* 163

**132.** Nov. 18 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations. Discusses and approves Committee report .....* 164

**133.** Nov. 19 *Extracts from Minutes of Imperial Conference, 1926. Approves Defence Resolution and discusses Oversea Settlement Scheme .....* 168

**134.** Nov. 19 *Extract from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations. Amends report .....* 170

**135.** Dec. 8 *Dominions Secretary to Governor General. Requests agreement to signature of Anglo-Hedjaz Treaty without geographical limitation in Full Powers .....* 171

## 1927

**136.** Apr. 16 *Governor General to Dominions Secretary. Agrees to form of signature but states that Canada will not ratify Treaty .....* 171

**137.** May 2 *Dominions Secretary to Governor General. Urges concurrence in ratification .....* 172